

## DISCURSO

**SR. ELIAS ANTONIO SACA**  
**PRESIDENTE DE LA REPUBLICA**  
**BENDICIÓN AIRBUS 321 DE TACA**  
**30 DE NOVIEMBRE DE 2005.**

EL SALVADOR ES UN PAIS DEMOCRATICO EN DONDE LA MAYORIA HEMOS DECIDIDO TRABAJAR, ESFORZARNOS POR SALIR ADELANTE Y UNA MINORIA QUE SE HA DEDICADO A ESTORBAR, ALGUNOS DE USTEDES TUVIERON CONTRATIEMPO PARA LLEGAR EL DIA DE HOY, PORQUE NOS HAN BLOQUEADO CALLES EN LA CAPITAL, ESTE ES EL CONTRASTE DE LA MINORIA, CON LA GRAN MAYORIA DE SALVADOREÑOS QUE QUEREMOS TRABAJAR.

DESDE 1931, AÑO EN QUE FUE FUNDADA TACA, Y A TRAVÉS DE SUS MÁS DE 70 AÑOS DE EXISTENCIA, SE HA IDO CONSOLIDANDO COMO UNA DE LAS EMPRESAS AÉREAS MÁS PRESTIGIOSAS DEL CONTINENTE AMERICANO, NO SOLO POR LA CALIDAD DEL SERVICIO QUE OFRECE Y POR SU MODERNA FLOTA DE AVIONES, SINO POR LA CALIDEZ CON QUE ES TRATADO EL PASAJERO, SIN IMPORTAR DE QUÉ PAÍS PROCEDA.

Y EN ESTE PUNTO QUISIERA HACER UNA ANALOGÍA, ENTRE ESTA EMPRESA ORGULLO DE LOS SALVADOREÑOS QUE, AL IGUAL QUE LO HEMOS HECHO DESDE EL INICIO DE NUESTRO GOBIERNO, DA A LA PERSONA LA PRIORIDAD SOBRE CUALQUIER COSA. EN TACA HAN SABIDO ENTENDER LA IMPORTANCIA DE CENTRAR TODOS SUS ESFUERZOS EN LA GENTE, EN NUESTRA GENTE.

TACA ES UNA EMPRESA DE LA CUAL SE SIENTE ORGULLOSO CADA SALVADOREÑO, QUE MIRA REFLEJADO EN ELLA, EL PRODUCTO GENERADO A TRAVÉS DEL TRABAJO Y LA LUCHA DIARIA. SE TRATA DE UNA COMPAÑÍA QUE SUPO SORTEAR LOS MOMENTOS DE CRISIS DE NUESTRA HISTORIA, Y LEJOS DE DESAPARECER, COMO MUCHAS OTRAS, SALIÓ FORTALECIDA Y CRECIDA EN SU PRESTIGIO EMPRESARIAL Y DE ATENCIÓN AL CLIENTE, LO CUAL LA CONVIERTE EN UN MODELO EMPRESARIAL EN EL PAÍS.



ADEMÁS DE POSEER UNA DE LAS FLOTAS MÁS MODERNAS DE AMÉRICA, TACA CUENTA CON UNA DIVISIÓN DE MANTENIMIENTO QUE, COMO BIEN DIJO EL LIC. ROBERTO KRIETE, HA MERECIDO SER DESIGNADA COMO UNA DE LAS 11 ESTACIONES REPARADORAS DE MODERNAS AERONAVES A NIVEL MUNDIAL, LO CUAL ES MOTIVO DE ORGULLO PARA LOS TRABAJADORES DE AEROMAN Y ORGULLO PARA EL PAÍS.

POR ESO Y MUCHO MÁS, ME RESULTA MUY SATISFACTORIO SER PARTE DE LA PRESENTACIÓN Y BENDICIÓN DE ESTE AIRBUS 321, DE LA ÚLTIMA GENERACIÓN, QUE NOS TIENE REUNIDOS AQUÍ HOY.

SEGURIDAD ÁEREA Y SERVICIO DE CALIDAD A LOS USUARIOS, SON DOS CARACTERÍSTICAS, QUE HAN ACOMPAÑADO A ESTA EMPRESA DESDE SU NACIMIENTO.

CONDICIONES QUE A SIMPLE VISTA PUEDEN PARECER TRIVIALES, PERO QUE EN ESTE CASO HAN SIDO CLAVES PARA LA PERMANENCIA DE TACA EN UN MERCADO TAN COMPETITIVO COMO EL DE LA AVIACIÓN.

HOY POR HOY ESTA EMPRESA ES RECONOCIDA EN PRÁCTICAMENTE TODAS LAS CIUDADES IMPORTANTES DE ESTADOS UNIDOS, MÉXICO, CANADÁ, CENTRO Y SUR AMÉRICA Y EL CARIBE, COMO UNA DE LAS MÁS SÓLIDAS Y FORTALECIDAS DE LAS ÚLTIMAS DÉCADAS.

TACA HA SABIDO REALIZAR EL SUEÑO INDEPENDENTISTA DE NUESTROS PUEBLOS CENTROAMERICANOS EN MATERIA EMPRESARIAL, CON UN ESPÍRITU INTEGRACIONISTA QUE HA TRASPASADO LAS MÁS LEJANAS FRONTERAS, ELEVANDO EL NOMBRE DE EL SALVADOR AL MÁS ALTO NIVEL DEL PRESTIGIO MUNDIAL.

AL IGUAL QUE OTRAS EMPRESAS RADICADAS EN NUESTRO PAÍS, ESTAMOS SEGUROS QUE TACA SABRÁ SACAR EL MÁXIMO PROVECHO DEL TRATADO DE LIBRE COMERCIO CON LOS ESTADOS UNIDOS, QUE ENTRARÁ EN VIGENCIA DENTRO DE APENAS UN MES.



CONOCEMOS SU TRAYECTORIA EMPRESARIAL Y COMPARTIMOS CON TACA LA ALEGRIA DE CONTINUAR REALIZANDO SUS SUEÑOS, A TRAVÉS DE LA ADQUISICIÓN DE ESTA NAVE, UNA DE LAS MÁS MODERNAS DEL MUNDO.

QUIERO QUE SEPAN QUE COMO GOBIERNO, ME LLENA DE ORGULLO SABER QUE NUESTRO PAÍS POSEE EMPRESAS QUE HAN SABIDO COMBINAR SU ÉXITO COMO TALES, CON EL APOYO CONSTANTE A PROYECTOS EDUCATIVOS, CULTURALES, DEPORTIVOS Y DE SALUD, Y PORQUE A LO LARGO DE SU BRILLANTE HISTORIA HAN CAMINADO A LA PAR DE SU PAÍS, GENERANDO DESARROLLO Y PROGRESO PARA MILES DE SALVADOREÑOS, GENERANDO ADEMÁS MUCHAS FUENTES DE EMPLEO.

AGRADEZCO UNA VEZ MÁS ESTA INVITACIÓN Y LES INVITO A CONTINUAR EXTENDIENDO SUS ALAS POR EL CAMINO DE LA PROSPERIDAD.

MUCHAS GRACIAS A TACA POR SEGUIR GENERANDO EMPLEO, GRACIAS A TACA POR PONER EL NOMBRE DE EL SALVADOR MUY EN ALTO.

MUCHISIMAS GRACIAS Y REALMENTE ME DECIA ROBERTO, EL AVION, VIENDOLO IMPRESIONA MAS, EN TAMAÑO, YA VIENDOLO DE CERCA.

... EN UNA VISITA OFICIAL EN FRANCIA, ME PASARON DOS COSAS, UNA VISITE, ESTA FABRICA \*\*AIR BUS\*\*, VIMOS TODOS LOS AVIONES, EL CONCEPTO QUE SE TIENE SOBRE TACA, PERO EN LA REUNION DEL PRESIDENTE CHIRAC, DESPUES DE LOS SALUDOS Y EL RESPETO PARA EL PUEBLO SALVADOREÑO, EL PRESIDENTE CHIRAC, LO PRIMERO QUE ME AGRADECIO ES POR LAS COPRAS DE SACA, Y YO LE DIGO ES TACA NO SACA.

ESTA ES UNA BROMA, PERO REALMENTE ME IMPRESIONO VER COMO RECONOCIAN A EL SALVADOR, COMO UN COMPRADOR DE UNA FABRICA FRANCESA ENORME, LA CUAL TUVIMOS LA OCASIÓN DE CONOCER.

ASÍ ES QUE YO LES FELICITO, LES DESEO MUCHO ÉXITO, Y NO TENGO NINGUNA DUDA QUE TACA SEGUIRA ESTANDO ... IMPORTANTES DE LA AVIACION EN AMERICA COMPLETA



# TRANSCRIPCION



MUCHAS GRACIAS, QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS!

